

Rapport 2018 de la Fondation Abbé Pierre sur le mal-logement en France

La Fondation Abbé Pierre a publié son 23ème rapport sur l'état du mal-logement en France.

Près de 15 millions de personnes sont touchées par la crise du logement dont 4 millions restent mal logées ou privées de domicile.

La hausse des prix du logement creuse encore plus les inégalités.

La présentation de ce nouveau rapport permet aussi à la Fondation de dresser un état d'avancement du plan quinquennal "Logement d'abord" annoncé par le chef de l'État pour lutter contre le sans-abrisme.

[23e rapport sur letat du mal-logement en france 2018 - le rapport complet](#)

<http://www.fondation-abbe-pierre.fr/nos-actions/comprendre-et-interpeller/23e-rapport-sur-letat-du-mal-logement-en-france#telechargement%2023e%20rapport%202018>